



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

## “Nuestro país no se convertirá en empleado de Estados Unidos”

En el combate a los cárteles no se repetirá el error de gobiernos pasados, dice el Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ AGUIRRE

iga@gimm.com.mx

En materia del combate contra las drogas y las organizaciones criminales, México seguirá colaborando por razones “humanitarias y por solidaridad” con los Estados Unidos, pero no se convertirá “en su empleado”, advirtió el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

Al elevar el nivel de sus críticas hacia los legisladores republicanos y autoridades que han echado la culpa a nuestro país de la cantidad de fentanilo que ingresa a su territorio y provoca la muerte de miles de jóvenes estadounidenses al año, el Presidente habló claro y dijo que su gobierno tiene su propia estrategia contra las adicciones y los cárteles, por lo que no repetirá el mismo error en el que incurrió



Foto: Especial

En su conferencia matutina, el presidente López Obrador dijo que no hay que confundir la colaboración con el sometimiento.

Felipe Calderón de “abrirles la puerta” a las agencias estadounidenses y quedarse callado como autoridad.

El Presidente de México pidió “no malinterpretar” su postura debido a que la misma no implica que se permita que impere un narcoestado como cuando gobernó Calderón Hinojosa; al contrario, subrayó que su administración rechaza a los García Luna, a la corrupción y a la venta de plazas.

“No aceptar un narcoestado como existió y también cooperar con Estados Unidos, cooperar con Estados

Unidos para que no entre droga por la frontera de México a Estados Unidos, pero que no se malinterprete, que no quieran que eso sea lo primero; no, vamos a seguir cooperando y apoyando por cuestiones humanitarias, por solidaridad, pero no vamos a ser nosotros sus empleados y nos van a venir a decir: te vas a dedicar únicamente a esto; no, nosotros somos libres, soberanos y tenemos nuestra estrategia. Antes, ese fue el error de Calderón que les abrió la puerta y puso el gobierno al servicio de las agencias,

ellos mandaban”, describió el mandatario desde Palacio Nacional.

De acuerdo con López Obrador, no hay que confundir la colaboración con el sometimiento; además de que los mexicanos votaron por un gobierno que los represente y proteja y no para convertirse en “policías” de los Estados Unidos como prácticamente demandó en días pasados el líder del Partido Acción Nacional (PAN) Marko Cortés.

“Si a nosotros nos eligen en México para proteger a los mexicanos, para cuidar a los mexicanos y desde luego, en el concierto de las naciones tenemos que ayudarnos mutuamente, pero no someternos y menos a estrategias fallidas. ¿Cómo le vamos a dejar a la DEA el manejo de la seguridad de México si ha demostrado que no pueden? o ¿ha habido buenos resultados en Estados Unidos en cuanto al combate a las drogas”, cuestionó sin titubeos el Jefe del Ejecutivo federal.

De acuerdo con el presidente López Obrador, las prioridades para México en este rubro son tres: atender las causas que llevan a los jóvenes a optar por el camino de las adicciones, evitar que aumente el consumo de sustancias prohibidas en la población y mantener la baja de la violencia en el territorio nacional, sobre todo el número de homicidios dolosos.